

ABSTRAK

Dea Nur Amalia, 2022. Optimalisasi Kinerja Badan Usaha Milik Desa Di Desa Putridalem Kecamatan Jatitujuh Kabupaten Majalengka.

Optimalisasi kinerja Badan Usaha Milik Desa (BUMDesa) Pendekar dilakukan yang bertujuan untuk dapat meningkatkan Pendapatan Asli Desa (PADes) serta kesejahteraan masyarakat dalam pemenuhan kebutuhan. Tetapi dalam pelaksanaannya masih terdapat beberapa kendala seperti belum berkontribusinya dengan Optimal BUMDesa dalam peningkatan Pendapatan Asli Desa Putridalem, karena saat ini BUMDesa hanya berperan sebagai penyedia barang dan jasa, kurangnya kemampuan dari pengurus dalam mengembangkan BUMDesa, dan Kurangnya Komunikasi dan koordinasi antara masyarakat dengan pengurus BUMDes, Penyertaan modal dari pemerintah desa masih terbatas, Kurang terealisasinya program kerja BUMDes Pendekar Putridalem secara optimal, Belum adanya Badan Hukum BUMDesa Pendekar Desa Putridalem. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui optimalisasi kinerja Badan Usaha Milik Desa Di Desa Putridalem Kecamatan Jatitujuh Kabupaten Majalengka.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif, dengan menerapkan teori indikator keberhasilan kinerja publik oleh Agus Dwiyanto. Sumber data untuk mendeskripsikan suatu masalah adalah sumber data primer (penelitian lapangan) dan sumber data sekunder (studi kepustakaan) teknik pengumpulan data yang digunakan adalah obsevasi, wawancara serta dokumentasi. Teknik yang digunakan dalam pemilihan informan adalah teknik *purposive sampling*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa optimalisasi kinerja BUMDesa Pendekar Desa Putridalem sudah cukup baik namun belum efektif. Sejak dibentuknya kepengurusan yang baru, program-program yang dibuat masih belum terasa oleh masyarakat. Hal ini disebabkan adanya kendala-kendala yang ada dalam pelaksanaan program kerja BUMDesa Pendekar, seperti program-programnya masih dalam tahap perencanaan seperti program agrowisata, sumber daya pengurus BUMDesa masih terbatas, kurangnya pemahaman masyarakat dan partisipasinya terhadap pelaksanaan program BUMDes, dan belum terpenuhinya pemenuhan kebutuhan masyarakat sehingga dampaknya masih belum terasa.

Kata Kunci : Optimalisasi, Kinerja, BUMDesa.